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DEPENDENCIA Y/O ALCALDÍA RESPONSABLE DE LA REUNIÓN: GERMAN ALONSO PARRA – REFERENTE LOCAL DE DEPORTES  

FECHA: DICIEMBRE 01 DE 2020 LUGAR: DESPACHO – PLATAFORMA TEAMS 

OBJETO DE LA REUNIÓN: INSTALACIÓN DE LA MUDRAFI DE SUBA 

HORA DE INICIO: 6.00PM HORA DE FINALIZACIÓN:  8.30PM 
ASISTENTES: 
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JULIAN MORENO BARON                    ALCALDE LOCAL       

RAUL VANEGAS                     DELEGADO ESCUELAS       

 BRAYAN SANCHEZ                   
 DELEGADO NUEVAS 

TENDENCIAS  
      

MAURICIO CERCADO                    
DELEGADO CLUBES 

DEPÓRTIVOS  
      

 RICARDO AREVALO                   
DELEGADO ARBITROS Y 

JUECES  
      

BLANCA ROMERO                    DELEGADA DRAFE        

JOSE ALBERTO CRUZ          DELEGADO DRAFE    

JHON LOPEZ PAREDES          DELEGADO DRAFE    

ALBERTO VARGAS          DELEGADO DRAFE    

 ANDRES BUSTOS          
DELEGADO 

ENTRENADORES 
INDEPENDIENTES 
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RAUL VASQUEZ          DELEGADO DRAFE    

LUISA FERNANDA BUSTOS 
DURAN 

         DELEGADA GIMNASIOS    

CESAR SALAMANCA          DLEGADO JAL    

PAOLA MENDEZ          DELEGADA IDRD    

SANDRA LUCIA SUAREZ          
REFERENTE SECRETARIA 

DE CULTURA 
   

GERMAN ALONSO PARRA          DLEGADO ALACALDIA    

CONSENTIMIENTO: El arriba firmante conforme a la Ley 1581 de 2012 y demás normas reglamentarias aplicables, declara que conoce y acepta la Política de Tratamiento y Protección de Datos Personales de la Secretaría Distrital de Gobierno, y que 
la información proporcionada es veraz, completa, exacta, actualizada y verificable. Reconoce y acepta que cualquier consulta o reclamación relacionada con el tratamiento de sus datos personales podrá ser elevada verbalmente o por escrito ante la 
Secretaría Distrital de Gobierno – Oficina de Atención al Ciudadano, como responsable del tratamiento; cuya página web es www.gobiernobogota.gov.co y su teléfono de atención es 3387000. Manifiesta que con los datos proporcionados tiene el 
derecho de conocer, actualizar y rectificar los datos personales, a solicitar prueba de este consentimiento, a solicitar información sobre el uso que se le ha dado a los datos personales, a presentar quejas ante la Superintendencia de Industria y Comercio 
por el uso indebido de los datos personales, a revocar esta autorización o solicitar la supresión de los datos personales suministrados y a acceder de forma gratuita a los mismos. De igual manera entiende que los datos aquí consignados serán usados 
para temas estadísticos, de caracterización poblacional y en determinados casos para el acceso a la oferta institucional de la Secretaría Distrital de Gobierno.  
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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

ORDEN DEL DIA: 
1. Llamado a lista y Verificación del Quorum 
2. Informes 
3. Instalación de la MUDRAFI a cargo del Dr. Julián Moreno Barón ALCALDE LOCAL  
4. Presentación de las Proyectos deportivos con presupuesto 2020 para la localidad  
5. Proposiciones y varios 

 
DESARROLLO ORDEN DEL DIA: 
 

1. A la reunión asisten: el Dr. JULIAN MORENO BARON alcalde Local de Suba, el señor RAUL 
VANEGAS, BRAYAN SANCHEZ, MAURICIO CERCADO, RICARDO AREVALO, BLANCA ROMERO, JOSE 
ALBERTO CRUZ, JHON LOPEZ PAREDES, ALBERTO VARGAS, ANDRES BUSTOS, RAUL VASQUEZ, 
LUISA FERNANDA BUSTOS, CESAR SALAMANCA edil de la Junta Administradora Local, PAOLA 
MENDEZ Referente IDRD, SANDRA LUCIA SUAREZ enlace territorial Secretaria de Cultural y 
GERMAN PARRA Referente de Deportes de Suba. Se comprueba que hay Quorum para decidir y 
deliberar por lo que se continua con el orden del día. 

2. Informes.  

 El Referente Local de Deportes de la Alcaldía les informa a los asistentes la dinámica de la 
reunión para lo cual cada uno de los integrantes podrá intervenir solo una vez por cada 
tema y tendrá derecho a 3 (tres) minutos. 

 Se informa que en el proceso de elecciones de la MUDRAFI se ocuparon todos los cargos 
de delegados menos el de representante de los eventos, organizadores y escenarios 
deportivos por no cumplir con los requisitos por lo que se habilito a los tres postulados 
para que subsanaran dichos requerimientos. En la próxima reunión se tomará decisión 
del representante de este sector. 

3. El Doctor JULIAN MORENO Alcalde Local de Suba toma la palabra saluda y felicita a los asistentes 
a la reunión y los exhorta a seguir trabajando desde estas instancias en bien del deporte de la 
localidad y de esta manera instala la MESA UNIDA DE DEPORTE, RECREACIÓN Y ACTIVIDADAD 
FISICA DE SUBA “MUDRAFI”.  

4. Acto seguido el Dr. Moreno le presenta a los asistentes los proyectos que fueron avalados por el 
IDRD para subirlos al proceso de contratación y que de esta manera la MUDRAFI pueda hacer y 
ejercer el papel para lo cual fue creada mediante el acuerdo local 007 de 2020.  
para escenarios marginados de la localidad, se propone por parte del Representante ANDRES 
BUSTOS hacer un evento de Cronoescalada por la conejera y de igual manera se reciben las 
propuestas para la realización de un Pentatlón atlético. 
El Alcalde Local presenta a los asistentes los 4 (cuatro) Proyectos así: 
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El primer proyecto se relaciona con FOMENTAR EL ACONDICIONAMIENTO FÍSICO Y LA PRACTICA 
DEPORTIVA A TRAVES DE UNA PLATAFORMA. 
 

 
 

El segundo proyecto consiste en Vincular cuatro mil (4.000) personas en procesos de formación deportiva 
para promover la recreación y actividad física, en parques y espacios públicos de la Localidad. 
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El tercer proyecto es Capacitación Virtual a 100 personas en el ambito Deportivo, Recreativo y Actividad 
Física y la Formalización de 10 grupos deportivos o grupos que desempeñen actividades deportivas en la 
localidad 

 
Y el cuarto y Último proyecto es el de la realización de 9 (nueve) eventos recreodeportivos en los 
espacios públicos y privados de la localidad de suba. 
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5. INTERVENSIONES: 

 Toma la palabra el Edil Cesar Salamanca y felicita a la administración local por su 
disposición y su compromiso con el deporte de la localidad. Acto seguido reconoce que la 
administración local tuvo la voluntad para no dejar perder los recursos del deporte y del 
2020, situación que se agravo por la pandemia. Sin embargo, CESAR SALAMANCA hace 
reparos a la presentación de dos de los cuatro proyectos presentados por el Alcalde Local 
y los cuales tienen que ver con la formación de carácter virtual, pues considera que no es 
justo pagar recursos para formar virtualmente a las personas cuando el Sena lo hace de 
manera presencial y hace los mismos programas, también expone su inconformidad con 
el proyecto de formación física a través de un  canal o plataforma porque considera que 
esto no genera empleo ni reactiva el sector económico deportivo de la localidad, pues 
este proyecto se limita a pagarle a algún operador para que instale un estudio de 
grabación y desde allí oriente este proyecto. 

 RAUL VANEGAS manifiesta que el deporte de la localidad está en crisis porque siempre 
vienen contratistas de otras partes y se llevan los recursos sin tener en cuenta a las 
personas de la localidad, este tipo de proyectos no generan empleo y no tienen en cuenta 
a los líderes recreo deportivos y profesionales de la localidad. 

 JOSE ALBERTO CRUZ expresa su preocupación porque no se tienen en cuenta a las 
personas con discapacidad en este tipo de proyectos. 

 JOHN LOPEZ y BLANCA ROMERO expresan que no están de acuerdo con los proyectos que 
manejan solo contenidos virtuales porque no reactivan el sector productivo del deporte 
en la localidad. 

 LUISA FERNANDA BUSTOS muestra su preocupación porque el sector de los Gimnasios no 
ha sido tenido en cuenta y es de los más golpeados y quisiera saber cómo a partir de 
estos proyectos se puede vincular este sector. 

 El alcalde Local Dr. JULIAN MORENO recibe todas las inquietudes y se compromete con 
los asistentes a revisar cada uno de los proyectos, dice el Alcalde que el principal objetivo 
es la reactivación económica del sector deportivo y que mirara nuevamente con los 
profesionales de la alcaldía como se pueden ajustar dichos procesos. 

 
6. PROPUESTAS GENERALES PARA TENER EN CUENTA 

 RAUL VANEGAS propone que sea la alcaldía local la que contrate directamente a los 
instructores de las escuelas y clubes. 

 BRAYAN OLGER SANCHEZ solicita que se tenga en cuenta el sector de NUEVAS 
TENDENCIAS DEPORTIVAS en este tipo de proyectos toda vez que no se han contemplado. 

 ANDRES BUSTOS propone que el sector de entrenadores independientes sea tenido en 
cuenta a la hora de contratar en los proyectos de la localidad.  
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7. Una vez agotado el orden del día y después de haber escuchado a los asistentes se da por 
terminada la reunión a las 8.30pm. 

 
 
 
NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 

 
 

 
 

 
Elaborada por: GERMAN ALONSO PARRA 
 
Fecha de la próxima reunión:  diciembre 09  Lugar de la próxima reunión: por confirmar 


